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Kurztitel  
 
Das neue Liniennetz der MVB ab 2020 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die MVB hat ihr neues Liniennetz ab 2020 veröffentlicht. Mit der neuen Streckenführung 
gehen historisch gewachsen Linien in einigen Stadtteilen verloren.  
 
Daher frage ich Sie: 
 
Welche alternativen Varianten der Streckenführung wurden untersucht? 
 
Gibt es Untersuchungen der aktuellen und zukünftigen Wege- und Umsteigebeziehungen? 
Was sind die Ergebnisse? 
 
Wann soll der Nahverkehrsplan entsprechend den neuen Linienführungen überarbeitet 
werden? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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